

令和 4 年 3 月 16 日

関係者各位

社会福祉法人にいがた寿会
デイサービスセンターうちの桜園
園長 保 田 均

新型コロナウイルス感染者の発生について（ご報告）

日頃より、デイサービスセンターうちの桜園（以下、「当園」という）の運営にご理解とご協力をいただき、厚くお礼申し上げます。

この度、令和 4 年 3 月 12 日に当園をご利用された利用者様が、新型コロナウイルス感染症（以下、「感染症」という）に感染していたことが確認されましたので、ご報告いたします。

この件で、新潟市保健所様と対応について協議したところ、利用者様及び当園の職員は、濃厚接触者に該当しないということで、引き続き、注意深く経過観察を行うとともに、サービスを継続してもかまわないとの指示をいただきました。このことに伴い、当園では引き続き、感染対策を徹底しながら、サービスを継続していくことといたしました。

記

1. 経過

利用者様の同居されるご家族様が令和 4 年 3 月 13 日に感染症に感染し、その後、利用者様も濃厚接触者と認定され、同日より、自宅にて経過観察をされておりました。なお、同居されるご家族様が濃厚接触者に認定された時点で、当園としては、感染症対策の一環として、該当する利用者様に対し、抗原検査を実施し「陰性」を確認のもと利用していただくとともに、他利用者様との直接的な接触のないよう、対応してまいりました。

その後、利用者様については、PCR 検査を受けられ、検査の結果、令和 4 年 3 月 16 日に「陽性」となり、感染症と診断されました。

2. 施設の対応

- (1) 上記利用者様のご家族様が感染症に感染したことを確認した後、当園では、職員に対し、抗原検査を実施し、全員が「陰性」でした。
- (2) 併せて、他の利用者様に対して、今回の事案について情報提供を行い、利用に関して、利用者様・ご家族様に利用の意思を確認のもと、サービスを継続してまいりました。

今後とも、利用者様・ご家族様が安心して利用できるよう、改めて感染対策を徹底してまいります。ご心配をおかけしまして、申し訳ございませんでした。

以上